帯広市立北栄小学校 学校便り No.10号



〇思いやりのある子 〇たくましい子 〇助け合う子 〇よく考える子 〇進んでやる子

http://www.hokuei.obihiro.ed.jp

令和4年6月21日

発行者 校長 池下栄里子

情報モラルの学習

5年生の道徳の時間に情報モラルの学習をしました。ちょうど、STが来校している週でしたので所先生と一緒に、オンラインゲームを含め、インターネットを使うときに気を付けることを学習しました。ちなみに、5年生が勉強した道徳の教科書(東京書籍)には次のようなお話が載っています。

A「ゆづるさん、いっしょにこのゲームやろうよ。」

- B「これオンラインで遊べるんだ。おもしろそうだね。」
- A「このゲーム、自分の写真からキャラクターをつくれるんだよ。 ほら、このキャラクター、ぼくそっくりでしょ? I
- B「ほんとだ。そっくりだ…。」
- A「ゆづるさんのもつくってみたよ。にてるでしょ。」
- B「えっ。ぼくの写真、勝手に使わないでよ!」
- ••••••••

個人情報をインターネットに流すことの危険性 を学んだ子どもたちでした。



交通事故に気をつけて

交通指導員の方々にご協力いただていて自転車 教室を行いました。DVDをみせていただいたり、 クイズで自転車に乗るときのルールを確認したり

と、改めて安全な自転車の乗り方について学びました。



スマイルネクストで基礎基本の定着



今年度から使い始め たデジタルドリルのス マイルネクスト。 ちょっとした隙間時 間にも Chromebook

を開いて黙々と取り組んでいます。

自主研修で先生方も学んでいます

授業で端末を効果的に使えるように、STの先生方に教えてもらいました。希望者を募ったらたくさんの先生方が参加!



うれしい話 と 残念な話

毎朝、朝の見守りをしてくださっている交連協の方から伺ったお話です。

「最近、立ち止まって『ありがとうございます』と言ってくれる子がいてうれ



しいです。あいさつをしてくれる子も増えました。」 この話を伺って、私もうれしい気持ちになりました。

一方で、「公園に、お菓子のごみを捨てる子がいる」という話を地域の方から聞きました。自分達が普段遊んでいる公園です。皆が気持ちよく使えるように小がけることが大事です。

うれしい話と残念な話、お家でも話題にしてくださると幸いです。

